



Dra. Yolanda Grullón Mezquita

La Dra. Yolanda Grullón Mezquita nació en Puerto Plata, República Dominicana, hija de Roque Grullón y Cecilia Mezquita. A los 17 años se trasladó a Santo Domingo para iniciar sus estudios de Medicina en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), donde obtuvo el título de doctora en Medicina Cum Laude, reflejo de su excelencia académica y vocación de servicio.

Posteriormente, realizó la especialidad de Pediatría en el Hospital Infantil Robert Reíd Cabral, donde fue reconocida con el Premio Josefina Cohen como la mejor residente. Su formación continuó con la especialidad en Perinatología en el Hospital Nuestra Señora de la Altagracia, institución en la que se desempeñó como jefe de residentes, Med ayudante y Encargada de la consulta de Seguimiento longitudinal de los RN de alto riesgo y, finalmente, como jefa de servicio del Departamento de Neonatología.

Su preparación se enriqueció con un entrenamiento en Cuidado Intensivo Neonatal en el Hospital Dr. Ramón Ruiz Arnaud de Mayagüez, Puerto Rico, lo que le permitió fortalecer sus competencias en el manejo de pacientes críticos. Además, cursó una Maestría en Gerencia Moderna de la Salud en la Universidad Católica de Santo Domingo, graduándose Magna Cum Laude. Este conocimiento lo aplicó durante varios años en el sector de Seguridad Social, donde ejerció como gerente médico y coordinó diplomados en el área.

La Dra. Grullón Mezquita ha combinado su práctica clínica con una destacada labor docente. Desde sus inicios como médico ha sido profesora en la Universidad Nordestana de San Francisco de Macorís, y actualmente es docente de la especialidad de Perinatología en el Hospital Nuestra Señora de la Altagracia. Su compromiso con la formación de nuevas generaciones de médicos se complementa con su participación como conferencista en eventos nacionales e internacionales, así como con la publicación de artículos científicos en revistas de prestigio, incluyendo la Revista de la Federación Latinoamericana de Medicina Perinatal.

Su liderazgo se refleja en su participación activa en diversas sociedades médicas. Es miembro del Colegio Médico Dominicano, de la Sociedad Dominicana de Pediatría, de la Sociedad Dominicana de Infectología, y de la Sociedad Latinoamericana de Errores Innatos del Metabolismo y Pesquisa Neonatal. Fue además presidenta de la Sociedad Dominicana de Medicina Perinatal y ha tenido una destacada participación en la Federación Latinoamericana de Medicina Perinatal.

En el ámbito personal, está casada con el Ing. Agustín García Peralta, con quien ha formado una familia junto a sus tres hijos: José Augusto, Joelle y Aidelle García Grullón.

Actualmente, la Dra. Grullón Mezquita continúa ejerciendo sus especialidades médicas y colabora en el Departamento de Salud Mental del Ministerio de Salud Pública, específicamente en el área de investigación y prevención sobre el uso de alcohol en el embarazo y sus repercusiones neonatales, reafirmando su compromiso con la salud integral de la población.